



POUR LA SAINT-VALENTIN

Les AUBERGES DU CŒUR ont le cœur brisé

Elles interpellent trois couples du gouvernement

qui ont le pouvoir de **s'engager**



Jean Charest et **Stéphanie Vallée**, responsables de la Jeunesse, doivent sortir leur couple de la routine «métro-boulot-dodo» et faire preuve de **leadership** afin de s'assurer que les jeunes en difficulté et sans abri puissent bénéficier d'un **réseau d'Auberges du cœur solide et consolidé**.



Dominique Vien et **Yves Bolduc**, responsables de la Santé et des Services sociaux, forment un couple qui discute beaucoup de partage des tâches entre le curatif et le préventif. Il est temps **que l'important travail de prévention assumé par les Auberges du cœur soit reconnu à sa juste valeur** : une intervention en aval et en amont de l'itinérance, soit **aider des jeunes à sortir de la rue et éviter que des jeunes ne s'y retrouvent**.



Michelle Courchesne et **Raymond Bachand**, responsables du Conseil du trésor et des Finances, discutent beaucoup d'argent dans leur couple. Les infrastructures physiques sont importantes, mais il faut aussi investir dans les infrastructures humaines et sociales. Dès le prochain budget provincial, un investissement de **1,4 million \$** est essentiel afin de consolider le financement des Auberges du cœur.



**Les 31 Auberges du cœur du Québec
et les 3000 jeunes en difficulté qu'elles accueillent chaque année**



Pour info : Regroupement des Auberges du cœur du Québec 514-523-8559 info@aubergesducoeur.org

Rémi Fraser, directeur général ou Isabelle Gendreau, agente de communication



La petite histoire des Auberges au cœur brisé

Depuis le début de leur existence, on estime que les Auberges du cœur ont hébergé et aidé **plus de 50 000 jeunes au Québec**, soit l'équivalent d'une ville de grandeur moyenne.



Ces jeunes ont bénéficié d'un soutien qui leur a permis de reprendre du contrôle sur leur vie et d'améliorer leurs conditions de vie, aux plans humain, social et économique. Qui sait ce qui serait advenu de ces jeunes si les Auberges n'avaient pas été là ? Les coûts humains, sociaux et financiers engendrés (hôpital, CLSC, prison, etc.) auraient été importants, car ces jeunes se seraient retrouvés à la rue.

Depuis quelques années, les Auberges du cœur **multiplient les appels au gouvernement** pour une amélioration de son soutien financier. Ainsi, au printemps 2009, 27 pétitions ont été déposées à l'Assemblée nationale. Depuis, malgré plusieurs rencontres ou échanges avec des responsables gouvernementaux, y incluant deux rencontres avec la ministre déléguée aux Services sociaux, le sous-ministre et plusieurs hauts fonctionnaires, il n'y a eu **aucune action positive et concrète** du gouvernement, et ce, même pour les Auberges du cœur les plus précaires tel que L'Appart Adojeune de Gatineau ou le SQUAT Basse-Ville de Québec.

Considérant les besoins totaux des Auberges évalués à 4,7 millions \$, la demande est de **1,4 million \$** cette année pour réduire des écarts injustifiés et amener toutes les Auberges à environ 80% des besoins estimés. Sans répondre à tous les besoins, cela permettrait à l'ensemble du réseau des Auberges du cœur de quitter la précarité financière et ainsi mieux répondre aux besoins des jeunes.

En ce jour de la **Saint-Valentin**, les 31 Auberges du cœur **en appellent au cœur de trois couples de l'équipe ministérielle** qui pourraient faire la différence. Elles réclament un meilleur soutien financier de la part du gouvernement afin de répondre adéquatement aux 3 000 jeunes, âgés entre 12 et 30 ans, en difficulté ou sans abri, qu'elles accueillent et soutiennent chaque année. Parce que...

Les jeunes qui y entrent s'en sortent!

Accueil Jeunesse Lanaudière (Joliette)
L'ADOberge (St-Jean-Chrysostôme)
L'Antre-temps (Longueuil)
L'Appart Adojeune (Gatineau)
L'Auberge communautaire du Sud-Ouest (Montréal)
L'Avenue Hébergement Communautaire (Montréal)
L'Auberge Sous mon toit (Granby)
Chaumière Jeunesse (Chaumière)
Le Diapason (Mascouche)
En marge 12-17 (Montréal)
L'Envolée (Laval)
Espace vivant/Living room (Cowansville)
Foyer des jeunes travailleurs (Montréal)
Gîte Jeunesse (Québec)
Habit'action (Drummondville)
Habitations L'Escalier (Montréal)

Héberge-Ados (Gatineau)
Maison Richelieu Hébergement Jeunesse (Ste-Foy)
Maison Le Baluchon (St-Hyacinthe)
Maison Marie-Frédéric (Québec)
Maison Raymond Roy (Victoriaville)
Maison Roland-Gauvreau (Joliette)
Maison Tangente (Montréal)
Ressources Jeunesse St-Laurent (Montréal)
Service d'hébergement St-Denis (Montréal)
La Source-Soleil (Sherbrooke)
S.O.S. Jeunesse (Jonquière)
SQUAT Basse-ville (Québec)
Tandem Jeunesse (La Pocatière)
Le Tournant (Montréal)
Le Transit (Rimouski)

Pour info : Regroupement des Auberges du cœur du Québec 514-523-8559 info@aubergesducoeur.org

Rémi Fraser, directeur général ou Isabelle Gendreau, agente de communication